



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 27 de Septiembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El Congreso del Estado de Querétaro violentó su propia ley orgánica, señaló el diputado federal de Convergencia, **José Luis Aguilera Rico**, quien aseguró que la comisión especial creada por el pleno del Congreso local violenta la ley. Es la comisión de puntos constitucionales la única facultada para conocer, analizar y dictaminar sobre las reformas constitucionales. (NT)

LEGISLATURA

El presidente del Congreso local, **Martín Mendoza Villa**, en su discurso de respuesta al informe del presidente del Tribunal Superior de Justicia, se inventó la palabra, "*Inexpulgable*". (NT)

informó **Marco Antonio León** quien agregó que llegó al cuarto para las nueve y que esperó tres minutos, tras los cuales declaró la falta de quórum. (TVA)

Por falta de quórum, ayer se pospuso el análisis de la reforma electoral, para el domingo a las 9 de la mañana,

Ayer la comisión especial creada por el pleno del poder legislativo para analizar la reforma electoral, sesionaría por primera vez; sin embargo tuvo que suspender esa sesión porque sólo 2 de los 8 diputados que la integran llegaron a la cita. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hoy se celebra el Día mundial del turismo con el lema "El turismo abre las puertas a las mujeres", con el propósito de promover el turismo a nivel mundial, como generador de riqueza, promotor de intercambios culturales del conocimiento y del desarrollo de los pueblos. Se realizarán varios eventos. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

A pesar de que el maestro de educación física de la escuela primaria Félix Osores fue suspendido temporalmente por supuestos casos de acoso sexual hacia las alumnas, hay incertidumbre y temor

por parte de los padres de familia, de que vayan a reubicarlo en otra escuela y vaya a hacer lo mismo. (NT)

Las quejas con las que cuenta la Comisión Estatal de los Derechos Humanos por acoso y abuso sexual, son principalmente por familiares, a menores de edad, casos en los que los padrastros, primos, tíos e incluso los hermanos son los que cometen este abuso contra menores. (NT)

La PGJ confirma que tiene ya 3 denuncias formales por acoso sexual de profesores a sus alumnos en escuelas queretanas y entre ellas no está todavía la del maestro de educación física de la primaria Félix Osoreo. (NT)

SOCIEDAD

Grafiteada, desmantelada y con llantas pinchadas, se encuentra una ambulancia de la Cruz Roja Delegación San Juan del Río, en la calle del Marqués de Árticas en la colonia Lomas del Marqués, aquí en la capital queretana. (NT)

MUNICIPIOS

Pese a que se han construido poco más de un millón de metros cuadrados de parque y jardines, **Manuel González Valle** reconoció que aún hay un importante rezago en ésta área. (TVA)

Ayer **Manuel González Valle** inauguró el parque lineal de Paseo Constitución, en la delegación Epigmenio González. (TVA)

Manuel González Valle puso en marcha el programa social denominado Tu casa, con el objetivo de beneficiar a las personas de escasos recursos con la entrega de pies de casa y apoyos para ampliación y mejoramiento de vivienda. (TVA)

El Secretario de obras públicas del municipio de Querétaro, **Luis Vázquez Zepeda**, señaló que el rezago de asfaltos en mal estado podría abatirse el próximo año y reconoció que el 60% está en mal estado. (TVA)

Uno de los más grandes problemas que enfrenta la administración municipal en las obras que entrega, es el del graffiti, señaló el Secretario de servicios públicos municipales, **Alejandro González Valle**. (TVA)

El alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga Trejo**, acusa a los panistas de estar detrás de la recomendación que hizo la Comisión Estatal de los Derechos Humanos para someterlo a un proceso. Dice que no existen pruebas de que él haya detenido a indocumentados. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sólo tres rellenos sanitarios en todo el Estado cumplen con las normas ambientales, señaló la diputada María de Jesús Ibarra, presidenta de la comisión de desarrollo sustentable. (TVA)

Peña colorada, 5 mil 600 hectáreas de selva, están amenazadas, pues los ejidatarios reconocen que más de un comprador se ha acercado con ellos para comprarles su tierra, construir fraccionamientos y por tanto, acabar con la vegetación. Poco se puede hacer por ahora, pues el año pasado esta zona dejó de ser zona protegida, lo cual hace que la Procuraduría agraria se lave las manos. (TVA)

Faltan recursos para realizar más trasplantes en Querétaro, afirmó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio** durante una jornada académica que se realiza en la Universidad Autónoma de Querétaro con motivo de la semana estatal de donación de órganos. (TVA)

AGRICULTURA

La Procuraduría agraria realiza jornadas informativas en los municipios. Ayer estuvieron en Pedro Escobedo y buscan que la gente conozca sus derechos y los mecanismos de apoyo. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un boletín de la Procuraduría General de Justicia señala que se hicieron cateos por el delito de lenocinio, a partir de lo cual se detuvo a tres personas y se aseguraron películas, revistas y fotografías que promocionaban servicios de prostitución. (TVA)

La tarde de ayer, la PGJ realizó varios cateos de manera simultánea en 5 colonias de esta ciudad: El Rocío, Comerciantes, Plazas del Sol, la Sierrita y Lázaro Cárdenas, lugares donde presuntamente se llevaban a cabo actos de prostitución clandestina o de venta de drogas. (NT)

En ceremonia solemne, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar** rindió su primer informe de actividades. Señaló que fueron atendidos más de 17 mil juicios, se iniciaron 29 mil procesos y se incrementaron los procesos penales en materia civil. (TVA)

El poder judicial del estado presentó su informe anual de actividades ante el poder legislativo, el día de ayer, y ante la presencia del gobernador. El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, informó que el poder judicial necesita de mayores recursos, instalaciones e instrumentos para el trabajo. (NT)

Sondeo. Los asistentes al informe del Tribunal Superior de Justicia coincidieron en que es necesario dar un mayor presupuesto para que este tribunal cumpla con sus objetivos. (TVA)

La PGJ insistió en que se deben modificar algunos rubros de la legislación penal local, sobre todo para dotar de mayores facultades a los ministerios públicos y para proteger a las víctimas de un delito y sus bienes. Otro cambio necesario sería uno que propicie la agilización de trámites en los procesos penales, mencionó **Juan Martín Granados Torres**, al inaugurar el foro sobre la reforma penal constitucional a nivel federal. (NT)

Sección jurídica. **Saúl Alcántara** catedrático de la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, comenta que la legislación faculta e incluso obliga a las personas a presentar una denuncia cuando detecta actividades ilícitas. Lo ideal es ir directamente al ministerio público, pero se han creado sistemas para denunciar anónimamente, ya sea por Internet o vía telefónica. Es importante generar la cultura de la denuncia pues ello acaba con la impunidad. (TVA)